



Gemeinde Hallig Hooge · Hanswarft 1 · 25859 Hallig Hooge

An alle Bewohner der Hallig Hooge

Gemeinde Hallig Hooge
-Die Bürgermeisterin-
Hanswarft 1
25859 Hallig Hooge

Bearbeitet von:
Dirk Bienen-Scholt
Gemeindebüro Hallig Hooge
Tel. 0 48 49 – 90 90 176

E-Mail: dbs@hooge.de
Internet: www.hooge.de

Hallig Hooge, den 17. März 2020

Liebe Halligleute,

viel mehr als euch immer wieder über Neuigkeiten zu informieren kann ich leider im Moment gar nicht machen. Ich hoffe aber, dass ihr dadurch vielleicht ein bisschen beruhigter sein könnt und auch positiv denkt (falls das nicht eh der Fall sein sollte).

Derzeit gilt: Die kontaktreduzierenden Maßnahmen und die Empfehlungen für die breite Bevölkerung, stellen wirksame Mittel zum Schutz der Gesundheit der Allgemeinheit und zur Aufrechterhaltung zentraler Infrastrukturen dar. Derzeit gehen zunehmend bestätigte Fälle der Erkrankung an COVID-19 zurück auf Kontakte von Reisen aus Risikogebieten und besonders betroffenen Gebieten.

Die Gemeinde Hallig Hooge reagiert darauf, in dem sie kontaktreduzierende und entzerrnde Maßnahmen im Arbeitsalltag angeordnet hat:

- Der Publikumsverkehr in TI- und Gemeindebüro ist eingestellt.
- Die Büroarbeitsplätze sind entzerrt, ebenso die Aufgabenbereiche im Außenbereich.
- Es wird in Tagschichten gearbeitet
- und andere Maßnahmen angeordnet.

Für euch heißt das, dass Anliegen derzeit ausschließlich telefonisch oder via eMail an das Büro gerichtet werden müssen.

Auch in der Verwaltung in Husum werden o. a. Maßnahmen umgesetzt. Trotzdem sind alle darum bemüht, erreichbar zu sein, so schnell wie möglich zu reagieren und zu helfen. Ich bitte hier um euer Verständnis, dass es zu Engpässen in der Bearbeitung kommen kann.

Wir stellen uns auf den offiziellen Termin ein, bis zum 19.4. diese Ausnahmesituation aufrecht zu halten. Das heißt, dass auch Hooge weiterhin Veranstaltungen und Termine absagen wird. Bitte achtet auf die Bekanntmachungen.

Somit wird auch das jährliche Gräbenreinigen ausfallen. Unsere Hallig von dem umherliegenden Müll innerhalb einer Gruppenveranstaltung zu befreien, ist derzeit leider nicht möglich. (Ich werde bei meinem nächsten Spaziergang ganz bestimmt einen Müllsack dabei haben....)

Echt. Natürlich. **Hallig Hooge**

Natürlich echt einzigartig.

Offiziell wird es noch zu einem schriftlichen Erlass aus der Landesregierung bzgl. der Touristen kommen. Ich weise jetzt schon daraufhin, dass am kommenden **Donnerstag** von allen die 8:00 Uhr Fährverbindung genutzt werden muss, die sich derzeit noch als Gäste auf Hooge aufhalten. Gäste und Nicht-Ortsansässige können sich dann auch noch auf Bus- und Bahnanbindungen verlassen.

Ein Pendeln der Halligleute soll auf ein Minimum reduziert werden. Grundsätzlich gilt, das Reiseverhalten auf absolute Notwendigkeiten zu reduzieren.

"Von oben" kann viel angeordnet werden. Ob man das für richtig oder falsch hält, kann jeder selbst entscheiden. ABER: Derzeit gibt es keinen Grund zur Besorgnis bzgl. einer Corona-Infektion auf Hooge! Ich möchte, dass das so bleibt. Daher der dringende Appell: Jeder trägt eine Eigenverantwortung! Das heißt, dass die derzeit aufgetragenen Verhaltensregeln auch eingehalten werden müssen! Dazu zählen vor allem Kontaktreduzierung und Entzerrung! Im Arbeits- aber auch im privaten Umfeld. Es geht hier nicht um die Perspektive eines Einzelnen, sondern vor allem um den Schutz der Schwächsten unter uns. Und schließlich um uns alle. Daher bleibt bitte alle umsichtig, fürsorglich und vor allem positiv gestimmt.

An dieser Stelle meinen ausdrücklichen Dank an Thomas und Guido, sowie an Herrn Dr. Steinort. Neben den zusätzlichen Anforderungen an unsere beiden Pfleger, war es keine Selbstverständlichkeit, den Praxisdienst heute in diesem Umfang anzubieten.

Sollten irgendwelche Sorgen bestehen, die ich auf diesem Weg nicht nehmen konnte, dürft ihr euch **JEDERZEIT** bei mir melden.

Mit herzliche Halliggrüßen von Warft zu Warft

Katja